

どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、 この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の ために、少しでもお役に立てればと思います。



発行日 2007年4月1日 発行元 侑沼津電話工事 小野博文

〒410-0062 静岡県沼津市宮前町6-22 055-921-1551 tel 055-922-1144 fax

> http://www.net-ndk.co.jp/ ono@net-ndk.co.jp

【馬の耳も一周年】

早いものですね!去年の4月に、第一号を発行させていただいてから、ちょうど一年が経ちました。 始めた当初はどこまで続くのか心配でしたが、皆様 の応援のおかげで、一年間続ける事ができました。 本当にありがとうございました。

この「馬の耳」は、去年のお正月頃に、杉井先生から「小野さんは、人に働きかける事をした方がいいよ!沼津経営塾で勉強した事を月に一回、ニュースペーパーにして、人に差し上げたらいいんじゃない!」と声をかけて頂いたのがきっかけでした。

正直、「え~っ!この私がニュースペーパーですか?」と思いました。だってウソ読みはする。漢字は書けない。出された宿題はしない。国語はいつも赤点だった私が、文章を書く、ニュースペーパーを作るなんて、とても出来そうにありません。学生の頃の友人や先生が聞いたら、腰を抜かす話だったからです。

しかし、「会社を良くするのも、人生を良くする のも、物事を一貫する事。やりきる事。波をなくす 事。人に働きかける事が大事」と、杉井先生から何 度も聞いていましたし、杉井先生が「私も応援する からやってみたら?」と言ってくださったことも あって挑戦してみました。今までやったこともない 事を始めた訳ですし、国語が赤点の私(笑)ですか ら、書いていると色々な反応が出てきます。たとえ ば、原稿を書こうとすると、机の上が散らかってい ることが気になりだして掃除を始めたり、原稿を書 こうと思って机に向うと、急にやりかけの用事を思 いついたりして原稿は一向に進みません。(笑) そんな時に、皆さんから「楽しみに待っている よ!」「応援してます!」などといった電話や葉書 を頂くのです。そうした応援に励まされて、また机 に向かうのです。皆さんの暖かい応援に支えられて 続ける事ができた一年でした。もし皆さんの応援が 無ければ、とっくにギブアップしていたと思います。

まだまだ波はありますし、自分の事でいっぱいになってしまう事もよくありますが、もう一年、勉強会で学んだ事と、私の笑顔をお届けする事に挑戦してみたいと思います。また、沼津経営塾は7月で三周年を迎えます。三周年のイベントとして、素敵な出会い、学び多い講演。そしてなんといっても楽しい懇親会を企画しています。是非、誘い合わせてご参加下さい。また、詳しくご案内いたします。

沼津経営塾開催日

4月12日(木) 市民文化センター第四会議室 PM7:00より

【何か、面白い事ない?】

「何か面白い事ないかなぁ~?」とか、「何かいい事ないかなぁ~?」って言っている人が、よくいますよねぇ。経験がないのでわかりませんが、もし楽しい事が、雨後の竹の子のように生えてきたら、当たり前になってしまい、楽しくなくなってしまうのではないでしょうか?「何かいい事ないかなぁ~?」って言っている人は、自分は努力しないで、もらう事ばかり考えている図々しい人ですよね!(笑)

以前、杉井先生はこんな話してくれました。 「自分はハガキを誰にも書かないでいて、『自分には誰もハガキをくれない』と言っていたって、ハガキが来る訳がない。だって相手に与えていないんだから。もし、人から愛されたいと思ったら、こちらから与えなければダメだと思う。与えていると、その人からは返って来なくても、そうした生き方を素敵だと思う人と出会えるんだ」と。

うん!確かにそうだと思いますね。去年は、自 分から働きかけて、50kmウォークや耐久自転 車レース、サンタクロースなどに参加してみまし た。そのような事に、人を誘い積極的に参加した ことで、色々な感動を味わう事ができました。 して何より、一緒に喜び合える素敵な仲間と出 うことが出来ました。もし手を挙げずにいたら、 私も「何か面白い事ないかなぁ~?」って言ってい たと思います。(笑)「幸せになりたい!」「自分 の人生を楽しいもの、良いものにしたい!」」と、 のかならば、やっぱりこちらから仕掛けること、 動きかける事が大事なのでしょうね!沼津経営塾 では、幸せになる為のコツとして、幸田露伴の 「3つの福」について学びました。

- 「惜福」 自分の枠を使い果たさないで、物の 生を尽くすこと。
- 「分福」 自分の「福」を周りの人たちに分け ること。
- ・「植福」 将来の為に、幸せの種を蒔くこと。 この三つを心がけて行動している人に卑しい人 はいないと思います。「何か面白い事ないかな?」 等と欲張っていないで、自分から「福」を分けたり 植えたりすると、運が良くなり人生も楽しくなる のかも知れませんね。

【西日本?東日本?】

静岡って西日本でしょうか?東日本でしょうか? 色々な分け方があるようですが、電気の境目は、 新潟の糸魚川と富士川で分かれていますよね。 NTT東西の管轄は、政治問題にもなりましたが、 実はNTT東西を同じような売上、資産規模にする為 に、静岡は西日本にするしかなかったようです。



今月のお言葉な馬様の